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新年度が始まりました 

「３つのえがお貯金」をスタートします！これから、ご協力をお願いします！ 

授業参観・PTA 総会・学級懇談・避難訓練・お弁当等、ありがとうございました！ 

 

 

  

 

  

４月２７日(日)は、終日の保護者の皆様のご協力に感謝を申し上げます。ありがとうござ

いました。それぞれの学級での授業参観、お子さんの様子はいかがでしたか。ＰＴＡ総会で

は、前会長 草場貞義様をはじめ旧役員の皆様のご尽力に感謝し、新会長 宮副照平様をはじ

め新役員の方々や活動計画、予算について審議して頂きました。ありがとうございました。 

午後からの学級懇談後の避難訓練は、大雨時等のお迎えを想定して実施しました。幾つか

の課題も明らかになりましたが、山内西小学校の保護者の皆様の徒歩や車両によるお迎えの

きまりをきちんと守って対応して下さった大人の姿が素晴らしかったです。感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ＰＴＡ総会で学校経営方針をお伝えし、その具体策として「３つのえがお貯金」を提案し

ました。これは、子どもたちのあいさつや返事、学習での「分

かった・できた」の達成感、友だちとの楽しい関わりについ

て、目に見える形でお伝えしていくものです。今日の全校朝会

で、子どもたちにも伝えてスタートさせました。保護者の皆さ

んで、お子さんの言動で、「３つのえがお」が見られたら、お渡

しした「えがおコイン」にご記入を頂き、児童玄関内の「えが

お貯金箱」にお子さんを通じて構いません。貯金しましょう。 

1 年 1 組・2 組：朝顔の種を親子で播きました。      2 年 1 組・2 組：漢字の書き方を学びました。 

 

からの式辞      教室での様子（）  
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３年：分けられる数を考えました。4 年：漢字の見方を知りました。5 年：算数を振り返りました。6 年：詩について学びました。 

 

からの式辞      教室での様子（）  

なかよし 1 組：スピーチをしました。2 組：ゲームを考えました。５組：プレゼンを渡しました。（3・4 組は次回に）お迎え訓練で乗車しました。 

 

からの式辞      教室での様子（）  



   

毎日の交通安全指導員さん、当番での保護者の皆さんに感謝します！ 

教師も自己研鑽に励んいます！子どもたちのために学び続けています！ 

５月に入り、児童の登下校もスムーズにできています。これも日々の交通指導員さんや保

護者の皆さんのおかげです。ありがとうございます。児童の生活事故は、慣れた頃に発生す

ると言われています。どうぞ、これからも登下校での交通事故や、地域での水難事故等に子

どもたちが遭わないように、ご理解とご協力を宜しくお願いします。私も毎朝、立野川内、

宮野、今山、黒髪の横断歩道に立つようにしています。地域の宝をみんなで守りましょう。 

 山内西小学校の北側の校門では毎朝、交通指導員の山

田弘人様に立って頂いています。先日の授業参観の日曜

日も立って頂きました。ありがとうございます。これか

らも宜しくお願いします。また、近くの保護者さんもお

子さんと一緒に歩いて来て下さっています。ドライバー

の方々も赤信号とは言え、頻繁に停車してもらっています。他の場所でも同様に、皆さんの

子どもたちへの思いやりが子どもたちの安全につながっています。ありがとうございます。 

 毎朝、北側の校門に立っていますと、ＰＴＡ総会でお伝えした登下校時の帽子が変わって

きています。１・２年生は、これまで通り交通安全協会からいただいた黄色い帽子を着用し

ます。３～６年生は、これまで赤白帽子でしたが、衛生面と安全面から市販の帽子でも構わ

ないことにしました。その変化が４月３０日から少しずつ見られています。 

 また、新学期当初と比べ、自分からあいさつができる子どもたち急増しています。あいさ

つは人間関係を築く大切な姿です。保護者の皆さんや地域の方々は重々、ご承知と思いま

す。自分からあいさつができる山内西小学校の子どもたちにしていきましょう。そのために

も我々、大人が手本となるあいさつを積極的にしていきましょう。宜しくお願いします。 

 

 子どもたちの前に教師として立つためには、我々も

日々、学び続けることが必要です。そのため、今年度、

校内研究主任の島穂菜美先生の提案で、月一回、お互い

が学びあうスキルアップ座談会を行っていきます。内容

は、学級づくりや授業づくり、子どもたちへの支援等私

も一緒に学んでいきます。４月は、教室に掲示する学級

目標の決め方について学び合いました。教師も学び合

い、教え合い、高め合うプロ集団をめざしていきます。 

 

５月の主な行事予定について 

５月 ７日（水） 全校朝会「えがお貯金箱～あいさつについて～」 心のアンケート実施～２３日まで 

   １２日（月） 全校４時間授業で個人面談（全保護者さん）～１６日（金）まで 

   １３日（火） 新体力テスト（３・５年） １４日（水）６・４年  １５日（木）１・２年 

   １６日（金） 折り鶴づくり（朝の時間） ２３日（金）折り鶴づくり 

   ２１日（水） 交通安全教室（本校） ２２日（木）分校  プール掃除（３～６年生） 

   ２６日（月） クラブ発表（朝の時間）４～６年生 図書館祭り～３０日まで AED 職員研修 

山田様、毎日、ありがとうございます！ 

４月の座談会「学級目標の決め方」 

 
５／１   

給食メニュー  

(端午の節句) 

筍等、美味しかったです  

 

 


